



Miss Handwerk aus Amerang

Sie ist 34 Jahre jung und seit zwölf Jahren Kirchenmalermeisterin. Jetzt hat Maren Kogge, die sich 2017 mit ihrem Malermeisterbetrieb in Amerang selbstständig gemacht hat, einen Titel errungen, der ihr viel bedeutet. Denn als „Miss Handwerk 2023“ will sie mit Vorurteilen aufräumen, junge Frauen fürs Handwerk begeistern und sich für Diversität und gegen Diskriminierung einsetzen. „Alle Hände gehören ins Handwerk“ ist ihre Botschaft, die sie jetzt als Miss Handwerk auf Podiumsdiskussionen sowie bei Presseterminen vertritt und auch auf ihrem Instagram-Kanal und als Deko-Girl bei Guidos Deko Queen im Fernsehen transportiert. Sie will mit ihrer Medienpräsenz und ihrer Arbeit junge Menschen inspirieren: „Egal wie staubig ich am Abend bin“, erzählt sie, „am Ende des Tages ein Ergebnis zu sehen, macht stolz und zufrieden.“ [@koggeundcrew_malermeister](#)